

# LAUREL *L*IVING

## BOLETÍN INFORMATIVO OFICIAL DE LAUREL



### DENTRO DE ESTA EDICIÓN



Agenda las fechas en el Calendario:  
2025 alcaldía al parque  
Fechas anunciaras



La ciudad de Laurel participa en el reto nacional del agua. Únete y participa.



Haciendo orgullosa a Laurel.  
¡Grandes triunfos de atletas locales!

### Mensaje del Señor alcalde Keith Sydnor

¡Feliz cumpleaños número 155 Laurel!

El 4 de abril de 1870, la Asamblea General de Maryland proclamó una ley oficial para incorporar a la ciudad de Laurel, dándole a nuestra comunidad el derecho de gobernar independientemente. Antes de la incorporación, nuestra ciudad era conocida como "Laurel Factory", un pueblito construido a lo largo del río Patuxent, arraigado de industria y resiliencia.

En 1870 la población de Laurel era aproximadamente de 500 residentes, con un presupuesto estimado de entre \$1,000 y \$3,000. Solamente cinco años después de la abolición de la esclavitud en 1865, afroamericanos que fueron esclavos empezaron a reconstruir sus vidas aquí, trabajando, viviendo y creando las bases para la comunidad diversa que celebramos actualmente.

Laurel siempre ha sido una ciudad de primicias y de progreso. De hecho, la primera escuela secundaria en el condado de Prince Georges – Escuela secundaria de Laurel- fue fundada aquí en nuestra ciudad.

Actualmente, Laurel es el hogar de alrededor de 30,000 residentes a lo largo de 4.5 millas cuadradas. Con un presupuesto anual de aproximadamente \$40 millones, hemos crecido para llegar a ser uno de los municipios más diversos e inclusivos en el condado de Prince Georges.

Celebramos orgullosamente Juneteenth, el mes del orgullo, el mes de la historia afroamericana, conmemoramos el mes de la mujer, el mes de la herencia hispana, mes de la herencia asiático-americana e Isleña del Pacífico y muchos más. Nuestras fortalezas se basan en la diversidad, la unidad y nos une el compromiso de apoyarnos los unos a los otros.

Mientras celebramos el cumpleaños número 155 de Laurel, continuemos honrando nuestra historia, fortaleciendo nuestro futuro y felicitándonos los unos a los otros.

¡Feliz Cumpleaños Laurel! ¡Aquí está el progreso, el propósito y la gente!



## ¡Sirviéndole con orgullo!



Presidenta del concejo  
**Kyla Clark**  
Distrito 2



Presidente del concejo  
provisional  
**Jeffrey Mills**  
Distrito 2



Concejala  
**Christine Johnson**  
independiente



Concejal  
**Adrian Simmons**  
Distrito 1



Concejal  
**James Kole**  
Distrito 1



Oficina de administración de la  
ciudad  
**Christian L. Pulley, CPM**  
Administradora de la ciudad  
Ext. 2242



Oficina del concejo  
municipal  
**Sara Green, secretaria  
Municipal**  
Ext. 2120



Servicios de Presupuesto y Personal  
**Michele Saylor, Directora**  
Ext. 2248



Comunicaciones  
**Natalie Williams, Directora**  
Ext. 2208



Desarrollo Económico y Comunitario  
**Monta Burrough, Director**  
Ext. 2301



Manejo de emergencias  
**Christina Cornwell, Directora**  
Ext. 2232



Jefe de Bomberos y Servicios de  
Permisos  
**Danny Selby, Director**  
Ext. 2195



Centro de Multiservicios de Laurel  
**Marchelle LeBlanc, Directora**  
Ext. 2723



Tecnología Informática  
**James Cornwell-Shiel, Director**  
Ext. 2240



Parques y Recreación  
**Bill Bailey, Director**  
Ext. 2233



Departamento de Policía  
**Russell Hamill, Jefe**  
(301) 498-0092



Obras Públicas  
**Thomas Helms, Director Interino**  
Ext. 3205



**Aquí es donde Laurel se reúne  
La alcaldía en el parque está de regreso: Se han  
anunciado las fechas para el 2025**

El señor alcalde Keith Sydnor está muy contento de anunciar las fechas para las reuniones de la alcaldía en el parque del 2025, uno de los eventos más esperados por la comunidad. Diseñado para traer los entes gubernamentales más cerca a la gente, esta serie de reuniones permite a los residentes conectar directamente con el alcalde, concejales y demás entes de liderazgo en un ambiente abierto, amable y comprometido.

Llevada a cabo en alrededor de cinco parques locales, la alcaldía en el parque es más que una reunión pública. Es una celebración del orgullo cívico, del espíritu comunitario y diversión familiar. Los residentes de todas las edades son invitados a participar, expresar sus ideas, contarnos sus preocupaciones, aprender más acerca de los servicios que ofrece la ciudad y enterarse de las iniciativas por venir.

“El compromiso comunitario es el núcleo de todo lo que hacemos”, dice el alcalde Sydnor. “La alcaldía al parque es más que una reunión con un grupo de funcionarios, es realmente crear relaciones más cercanas, escuchar a los residentes y celebrar aquello que hace que Laurel sea un gran lugar para vivir”.

Cada evento contará con:

- Entretenimiento en vivo a cargo de un DJ que pondrá buena música.
- Pintacaritas y máquinas de burbujas
- Recursos para la comunidad y folletos por parte del Departamento de Policía de Laurel
- Perros calientes y hamburguesas gratis para todos los asistentes
- Pequeños postres servidos por un camión de helado

Ya sea que usted asista porque tiene preguntas, quiere hacerse oír o simplemente quiere disfrutar de una tarde con sus vecinos, la alcaldía al parque es su oportunidad para hacer parte de una conversación y una celebración. Agenda las fechas en tu calendario y nos veremos allá en el parque.

**¡AGENDA LAS  
FECHAS EN TU  
CALENDARIO!**

**Jueves, 24 de abril a las 6:30 pm**  
Parque Granville Gude

**Jueves, 22 de mayo a las 6:30 pm**  
Parque Discovery community

**Jueves, 24 de julio a las 6:30 pm**  
Piscina y Parque Greenview Drive

**Jueves, 25 de septiembre a las  
6:30 pm - Parque Emancipation**

## El poder de las alianzas

### Lanzamiento de la subvención para el desarrollo de capacidades de la Junta de Gestión Local (LMB)



El pasado jueves 27 de marzo, la ciudad de Laurel lanzó el Centro de multiservicios la subvención para el desarrollo de capacidades de la Junta de Gestión Local. La iniciativa es la primera de este tipo en el estado, es una estrategia creada para combatir la pobreza, trayendo recursos para los barrios impactados desproporcionalmente por sistemas y políticas que limitan su movilidad económica.

El centro de multiservicios de Laurel fue seleccionado para recibir el aporte de \$65,000 y el prestigioso reconocimiento de "Enough" por parte del señor gobernador Wes Moore. Gracias a la junta de construcción local por la iniciativa y sus grandes contribuciones para ayudar a la población más vulnerable y fortalecer la resiliencia en la comunidad. Este galardón resalta los esfuerzos continuos del centro para proveer servicios esenciales y promover la estabilidad económica para los residentes de la ciudad de Laurel y mucho más.

La nueva directora del recién formado Departamento de Servicios humanos, Marchelle LeBlanc, le dio la bienvenida a los asistentes y afirmó que este lanzamiento resalta el poder de colaboración, compromiso y fortalece la unión de la ciudad de Laurel. "Cuando nos unimos, reconocemos lo difícil que es luchar en contra de la pobreza y la importancia de tomar acción", dijo ella. "Cuando se trabaja colaborativamente, se puede construir un futuro brillante para nuestros niños y nuestra comunidad".

El señor alcalde Keith R. Sydnor reafirmó las palabras de Michelle LeBlanc acerca del trabajo en equipo y enfatizó el porqué El Centro de Multiservicios de Laurel es una necesidad en tiempos de dificultad. "Este no es simplemente otro programa; el lanzamiento de hoy representa esperanza, alianzas y progreso. Esto solamente es el inicio de una aventura que impactará profundamente el trabajo que hacemos por nuestros niños, nuestras familias y nuestra comunidad" resaltó él.



 **WATCH NOW**

Vea el lanzamiento de la iniciativa más reciente para apoyar a la comunidad de Laurel.

## Feliz día de la televisión pública

# Honorando el legado de los medios comunitarios y el acceso público

El 7 de abril de 2025, marca una etapa importante en la historia de la emisión televisiva, el día de la televisión pública. En este día se conmemora el éxito de la primera emisión pública de televisión a larga distancia, la cual tomó lugar el día 7 de abril de 1927.

La transmisión histórica, fue posible gracias a AT&T, mostrando una imagen de Herbert Hoover, luego, al secretario de comercio y fue enviado desde Washington D.C. a New York. Este momento pionero abrió puertas a las emisiones públicas que conocemos ahora, moldeando la manera que nos comunicamos, informamos y nos comprometemos como comunidad.

“El acceso público televisivo sigue siendo una de las herramientas más importantes que tenemos para fortalecer la conexión ciudadana y la identidad comunitaria”. Dice Natalie Williams, directora del departamento de comunicaciones de la ciudad de Laurel. “En Laurel TV, nos sentimos orgullosos de darle a los residentes una plataforma donde ellos puedan compartir sus historias, resaltar los logros locales y participar en su gobierno. En el día de la televisión pública, celebramos las voces que hacen que nuestra ciudad sea vibrante y el paso a que esas voces sean escuchadas, reflexionando en nuestros valores principales que han formado nuestros medios de comunicación por casi un centenario”.



## EL ROL DE LA TELEVISIÓN PÚBLICA

La televisión pública, está diseñada para servir a todas las personas. Los modelos más amplios aceptados de la emisión pública, incluye principios como el acceso universal geográfico, aparece para diversas audiencias y para apoyar a las voces minoritarias. Esta se aparta de los medios comerciales mediante el compromiso de mostrar contenido que contribuya a la identidad nacional y el bienestar de la comunidad, en lugar de enfocarse solamente en ganancias o el número de vistas. Los emisores públicos también mantienen la independencia de intereses invertidos asegurándose que la programación sea guiada por el público y no por agentes comerciales o políticos.

## LAUREL TV: MIEMBRO DE LA ALIANZA COMUNITARIA DE MEDIOS

Representando más de 17,000 organizaciones de acceso público a nivel nacional, La alianza comunitaria de medios apoya a grupos locales como escuelas, instituciones basadas en la fe y entidades gubernamentales. Su misión: “Todas las comunidades tienen los recursos, las habilidades y el derecho de expresarse, crear un diálogo comunitario y el compromiso de la vida civil a través de los medios locales”, según el presidente de la Alianza de medios comunitarios Mike Wassenaar.

El trabajo de Laurel TV refleja la misión principal de la televisión comunitaria: Ayudar a los residentes a entender los problemas locales que están afectando sus vidas y mostrar la información que la comunidad necesita. Esta es una misión noble que merece ser protegida.

## PORQUE LA TELEVISIÓN PÚBLICA ES IMPORTANTE HOY

- **Educación cívica:** Ayudar a los ciudadanos a que se comprometan y entiendan los procesos políticos.
- **Información y noticias locales:** Brindar un reportaje profundo de temas locales que son frecuentemente pasadas por alto en las noticias nacionales.
- **Representación cultural:** Promover músicos locales, artistas y presentadores mientras se elevan las voces de las poblaciones subrepresentadas.
- **Compromiso público:** Permitir que los ciudadanos de Laurel expresen sus opiniones mediante creación de contenido o mediante reuniones con la administración municipal.



## ***Haz que cada gota cuente***

### **Laurel se une al reto Nacional de la conservación del agua**

En este mes de abril, el señor alcalde Keith Sydnor se une a otros alcaldes a lo largo de la nación en un reto para hacer un compromiso permanente de conservación del agua, reducir la contaminación y manejar eficientemente los recursos naturales. Con la participación en el reto nacional del alcalde para la conservación del agua, los residentes pueden contribuir a los objetivos de sostenibilidad de la ciudad de Laurel compitiendo para ganar más de \$50,000 en premios ecológicos, incluyendo \$3,000 para el pago de facturas de servicios públicos, arreglos para el ahorro de agua y más.

Este año, la campaña también incluye oportunidades para estudiantes de miles de escuelas para hacer que el acto de la conservación del agua tenga un impacto en las cifras de la ciudad. El alcalde Sydnor enfatiza que “Como comunidad reconocemos la importancia de la protección de los recursos naturales como una parte de los esfuerzos generales para sostenibilidad de la ciudad de Laurel. Esta competencia enfatiza la importancia de la conservación del agua y de cómo podemos trabajar para crear una comunidad más sostenible”.

La campaña anual de servicio comunitario sin ánimo de lucro invita a los residentes a visitar la página [www.mywaterpledge.com](http://www.mywaterpledge.com) del primero al 30 de abril para compartir una serie de testimonios virtuales de conservación del agua, reducción de la contaminación y el ahorro de energía. La iniciativa, empezó alrededor de hace una década, fundada por un grupo de alcaldes buscando maneras innovativas para motivar sus comunidades a enfrentar los retos del uso del agua a lo largo de Los Estados Unidos. Cada año, los residentes de alrededor de 2,000 ciudades a lo largo de la nación se comprometen a reducir el consumo de millones de galones de agua potable, reducir millones de libras de desecho que se envían a los botaderos de basura y prevenir miles de libras de desechos provenientes de las cuencas locales.

La administradora del departamento de sostenibilidad de la ciudad de Laurel, Michelle Blair, resalta que “Una de las múltiples formas en las que los residentes pueden ayudar a conservar el agua desde sus casas es recolectar aguas lluvia para reusarla en actividades como la jardinería, lavar sus carros, lavar sus andenes y la entrada de sus garajes. La ciudad fue premiada recientemente con un subsidio para el diseño de aguas pluviales del Condado de Prince George y un reembolso por barriles de lluvia para educar a los residentes sobre las iniciativas de conservación del agua. Los residentes pueden participar en el reto visitando la página [www.mywaterpledge.com](http://www.mywaterpledge.com) y dar sus testimonios de conservación de agua en representación de la ciudad de Laurel. Las ciudades compiten en cinco categorías basadas en sus tamaños: entre 5,000 a 29,999 residentes, de 30,000 a 99,999 residentes, de 100,000 a 299,999 residentes, de 300,000 a 599,999 residentes y más de 600,000 residentes.

Las ciudades con los mayores porcentajes de residentes compartiendo sus testimonios en sus respectivas categorías, ganarán premios incluyendo \$3,000 para el pago de recibos de servicios públicos, controladores inteligentes de riego Toro, tarjetas de regalo para mejoras de vivienda y más. Adicionalmente, una escuela ganadora en cada ciudad recibirá 100 pares de gafas marca Zenni Remakes™, hechas de materias plásticos reciclados equivalente a tres botellas plásticas de único uso, diseñadas para la protección contra los rayos emitidos por las pantallas electrónicas.

Este año, el reto incluye nuevas configuraciones, como una herramienta manejada por IA que le muestra a los residentes como sus testimonios ayudan a solucionar problemas con el agua, reducir los costos en los servicios públicos, y fortalecer la salud en la comunidad. Los residentes de la ciudad de Laurel pueden también participar en el proyecto voluntario de agua, una plataforma que ofrece durante todo el año oportunidades tangibles para apoyar la sostenibilidad a través de proyectos en el hogar, la comunidad y los lugares de trabajo. Entre más proyectos se completen, tenemos más oportunidades de ganar el reto en abril.

## Voluntario en Laurel

# Celebrando el espíritu de colaboración de la comunidad de Laurel



Abril es el mes nacional de voluntarios, este es un momento para honrar la dedicación y la entrega de todos los voluntarios a lo largo de Los Estados Unidos quienes destinan su tiempo y sus capacidades para ayudar a otros. Esto también sirve como recordatorio del impacto significativo que el acto del voluntariado tiene en las comunidades, desde apoyar a una organización sin ánimo de lucro, guiando a los jóvenes hasta asistir en los desastres naturales para aliviar las cargas que otros puedan tener. De acuerdo con el reporte de AmeriCorps, la agencia federal para la atención del servicio voluntario y la oficina del censo de los Estados Unidos, entre septiembre de 2022 y septiembre de 2023, más de 75.7 millones de americanos voluntarios hacen parte formalmente de organizaciones, contribuyendo con alrededor de 4.99 billones de horas de servicio.

Las personas voluntarias tienen un impacto significativo en las organizaciones y los eventos comunitarios de la ciudad de Laurel. Usted los va a ver recogiendo basura del río Patuxent, ayudando a intervenir para que las personas reciban servicios de mercados o en algún evento de la ciudad de Laurel ayudando a recoger sillas y mesas para guardarlas. Una de las personas líderes en las organizaciones de voluntariado es Carreen Koubek, quien maneja la organización voluntaria de Laurel. Nos sentamos a hablar con Carreen acerca de la importancia de ser voluntario.

### **Laurel Living: ¿De qué se trata voluntario en Laurel? ¿Cómo te involucraste?**

Carreen Koubek: "Voluntario en Laurel es un programa de la ciudad de Laurel. Yo siempre estuve involucrada de alguna manera. Estuve en algunos otros departamentos antes de que yo estuviera a cargo, he estado apoyando en el crecimiento del programa desde ese entonces. Lo que el programa hace es asistir a diferentes eventos e informar acerca de las oportunidades que la ciudad de Laurel ofrece para las personas que quieran ser voluntarios en el futuro".

### **LL: ¿De qué manera has visto que los voluntarios hacen la diferencia en Laurel?**

CK: "Hay un valor establecido para un voluntario. La tarifa por hora en el 2025 es un poco más de \$33. Entonces, cuando tienes un voluntario aquí por tres horas, son \$99 que ellos le ayudan a ahorrarse a una organización. Pero no se trata solamente de dinero; se trata también de tener sentido comunitario".

### **LL: ¿Conociendo esos números, usted diría que Laurel no sería igual sin sus voluntarios?**

CK: "Definitivamente! Especialmente en las limpiezas, hay algunas organizaciones que lo hacen, y aún así ellos lo posteán en las redes sociales. Puedes ver en esas fotos que ellos tienen hasta tres o cuatro bolsas de basura. Son cosas tan pequeñas como esas que ayudan a que la comunidad permanezca limpia, unida, conectada y de eso es lo que esto se trata".

### **LL: ¿Cuáles son las necesidades más grandes que los voluntarios de Laurel ayudan a solucionar?**

CK: "Una de las necesidades más grandes por parte de la ciudad es ayudar a desarmar las cosas puestas en los eventos, lo que es muy bueno para nuestros estudiantes voluntarios. Recientemente hice la universidad de los habitantes de Laurel el pasado otoño y un tercio de esa clase se registró para ser voluntario 3 o 4 ayudan en juntas o comisiones y una gran cantidad son voluntarios regulares".

### **OLL: ¿Qué es lo más común que escucha decir a los voluntarios?**

CK: "Por un lado, si tú tienes a alguien interesado en ser voluntario, lo que más escucho decir es "yo no sabía que esto estaba ocurriendo". Por el otro lado es más que todo un sentimiento. Tu puedes ver que ellos sirven a otras personas y eso los hace feliz".

### **LL: ¿Si pudiera darles un mensaje a los habitantes de Laurel acerca de la importancia de ser voluntario que les diría?**

CK: "Hazlo, porque es una necesidad de la comunidad, es una necesidad para tu alma, una necesidad para ti mismo. Es un impacto positivo para su comunidad y nosotros siempre estamos buscando más personas".

### **LL: ¿Hay algún próximo evento de voluntariado en Laurel que la gente deba saber?**

CK: "Definitivamente, regístrate para un evento de limpieza. Esos eventos son buenos para registrar horas de servicio comunitario, y además vas a aprender más acerca de nuestros parques. También tenemos la feria de voluntariado el 30 de abril en el centro de multiservicios de 6:00 a 8:00 pm. Vamos a tener organizaciones aquí, así la comunidad aprende de las oportunidades de voluntariado que hay en la ciudad de Laurel. No solamente van a aprender de las oportunidades que hay, si no también vamos a necesitar personas que nos ayuden a desarmar las cosas".

### **LL: ¿Cómo las personas se pueden registrar para ser voluntario en Laurel?**

CK: "Puedes contactarme al 301-725-5300, extensión 2109 o enviarme un correo electrónico a [laurelvolunteer@laurel.md.us](mailto:laurelvolunteer@laurel.md.us). Cuando te registras, quedas en la base de datos y cada vez que haya una oportunidad, enviamos un correo con toda la información".

## Excelencia en el servicio público

### La funcionaria Sara Green obtuvo su certificación maestra como secretaria Municipal



**Sara Green, MMC**

City Clerk

La ciudad de Laurel anuncia con mucho orgullo que la secretaria municipal, Sara Green ha sido merecedora de la prestigiosa certificación maestra como secretaria Municipal por parte del instituto de secretarías municipales [MMC] por el Instituto internacional de secretariado municipal [IIMC].

La designación de [MMC] es uno de los honores más reconocidos por el [IIMC] y es únicamente reservado para los secretarios municipales que han demostrado un compromiso excepcional por seguir capacitándose y para quienes han hecho contribuciones significativas a su gobierno local, su comunidad y su estado. Ser merecedor de esta certificación de [MMC] requiere de un desempeño académico riguroso y cuenta con los requisitos que prueban la dedicación de la formación para el desarrollo profesional en el campo de la administración municipal.

“Este logro es un testimonio del compromiso, profesionalismo y pasión por el servicio público de Sara”, dijo el alcalde Keith Sydnor. “Su liderazgo y conocimiento institucional ha sido invaluable para la ciudad de Laurel. Estamos muy orgullosos de tener una persona tan dedicada y realizada en nuestro equipo”.

El instituto internacional de secretarios municipales fue fundado en 1947, ha servido a más de 14,000 miembros a lo largo de los Estados Unidos, Canadá y otros 15 países. Como organización global sin ánimo de lucro este instituto está dedicado a fortalecer el desarrollo profesional y las oportunidades educacionales de los secretarios municipales alrededor del mundo.

“Como un rayo de luz y la naturaleza del cambio actual, una vida llena de aprendizajes no es únicamente deseada, es esencial”. Dijo el director de la junta del Instituto en un discurso. “El logro de Sara Green con la designación de la maestría como secretaria municipal ejemplifica su compromiso para crecer y ofrecer un excelente servicio.”

## WATCH NOW *Conexiones con el* **CONCEJO**

### DECRETO N° 2039:

Este decreto modifica el presupuesto general operacional y el programa de mejoramiento capital [CIP] para el año fiscal 2024-2025.

Estos son algunos puntos clave:

- Revisiones del presupuesto del año fiscal 2025 debido a la disolución del departamento comunitario de recursos y emergencias (efectivo el 18 de marzo de 2025) y la creación del departamento del manejo de manejo de emergencias y el departamento de servicios humanos.
- Ajustes al presupuesto, transferir fondos del programa de mejoramiento capital [CIP] para poder financiar los proyectos de las calles y que los cambios se vean reflejados.
- Financiación adicional requerida para mejorar los gabinetes de los concejales junto con los equipos de transmisión y correcciones necesarias para los presupuestos de capacitación e inscripción de los empleados.

**Los siguientes decretos fueron aprobados el 24 de marzo en la junta municipal del concejo y el alcalde.**

### DECRETO N° 2040:

Este decreto modifica el código de actualización del “Programa de crédito de impuestos para adultos mayores y veteranos” de la ciudad de Laurel bajo el capítulo 16, secciones 16 a la 10.

Estas modificaciones incluyen:

- El crédito de impuestos es el 20% del impuesto predial de la ciudad sobre los primeros \$500,000 del valor tasado, con ajustes anuales basados en el índice de precios al consumidor o el 3%.
- Remover el límite de los cinco (5) años para que los propietarios puedan aplicar a un crédito con eligibilidad continua basada en el mantenimiento



## Campeones entre nosotros

### Los campeones estatales brillan en la cancha y en el tapiz

WATCH NOW



Atletas increíbles no solamente se encuentran a nivel profesional; la ciudad de Laurel comprobó que hay ganadores de torneos en nuestro propio patio. El equipo masculino de básquetbol Espartanos de la escuela secundaria de Laurel ganó el torneo estatal de la categoría 4A, el club de lucha libre de Laurel leones son los campeones de la liga menor de lucha del sur de Maryland del año 2025 en la categoría A y Alexandra Ford de la escuela secundaria de Laurel es la campeona estatal de lucha libre por segunda vez en la categoría de 140 libras.

En la reunión del alcalde y el concejo municipal que se llevó a cabo el 24 de marzo, el señor alcalde Keith R. Sydnor felicitó a cada equipo por la dedicación y el trabajo en equipo. "Ustedes no solamente han alcanzado un gran triunfo en las competencias, si no también sirven de embajadores ejemplares para nuestra ciudad. Le espera un futuro brillante a cada uno de los miembros del equipo". Dijo él.

El equipo masculino de basquetbol de la escuela secundaria de Laurel dio su máximo esfuerzo para ganar el título de campeones estatales, el primero en 45 años. El equipo mostró sus habilidades de jugar bajo presión, con brillantes actuaciones individuales y un trabajo en equipo unido que hizo opacar a sus oponentes, los vikingos de Walt Whitman.

El entrenador principal, Eric Hines llevó a los espartanos al juego final del torneo por segunda vez. "De hecho, yo pienso que estos chicos realmente se conectaron entre ellos durante el verano, por fuera de la temporada y luego durante la temporada completa; ellos simplemente mejoraron y se apoyan muy bien entre ellos". Dijo él.

Los espartanos aseguraron el triunfo desde el inicio de la primera mitad del juego. El trabajo en equipo, la destreza deportiva y la determinación de los muchachos se mostraron en todo su esplendor que hizo posible traer el título a casa, la ciudad de Laurel. "Ganar el torneo estatal es el triunfo más grande para nosotros, queríamos este título desde que estábamos en noveno grado. Nos unimos más y más al pasar de los años, pero este año, nos sentimos muchísimo mejor". Dijo el estudiante de último año de la escuela secundaria de Laurel Christian Brown.

El club de lucha libre leones también tuvo una temporada inolvidable, terminando el torneo con una victoria. El equipo demostró habilidades inigualables, estrategias y coraje durante la competencia. El entrenador principal y director ejecutivo Stephen Overton felicitó a los atletas por su trabajo duro y su excelencia académica. "Me siento extremadamente orgulloso de nuestros chicos. Tenemos chicos que han salido de nuestro programa yendo a los campeonatos estatales, así como siendo reclutados por universidades, especialmente escuelas de primera división", dijo él. Siguiendo con el tema de la lucha libre, otra estudiante de la escuela secundaria de Laurel tiene una razón para celebrar. El año pasado, la estudiante de último año Alexandra Ford, ganó el torneo estatal femenino de lucha libre, ella fue la primera mujer de la escuela secundaria de Laurel en obtener este título. Este año, ella culminó su carrera escolar y deportiva como la tres veces campeona del torneo regional y la dos veces campeona del torneo estatal.

Sin embargo, Ford quiere dejar una última huella después de graduarse. "Yo quería empezar un equipo femenino de lucha libre. En este momento, tenemos algunas chicas en el equipo mixto quienes, déjeme decirles que les están ganando a los chicos. Entonces espero ver un cambio drástico en la lucha libre femenina de nuestra área, pienso que inicié con el pie derecho intentando de formar el equipo y estoy pensando en orientar una clase de entrenamiento. Espero que la podamos promover en nuestra área", dijo ella.

¡Felicitaciones para Ford, el club de lucha libre Leones y al equipo masculino de la escuela secundaria de Laurel por sus logros excepcionales y títulos de campeonato! Este es un momento que será recordado por muchos años más.



## FOCO DE ATENCIÓN ATLETA: KAMIL AMUSA

Conozca a Kamil Amusa, un practicante del departamento de Comunicaciones de La ciudad de Laurel, un estudiante y atleta destacado. Además de ser un apoyo con la fotografía y el equipo técnico del detrás de cámaras para el grupo de redes sociales, Kamil es un estudiante de grado 11º de la escuela secundaria Chesapeake Math and IT Academy North y un dedicado miembro de del equipo de atletismo. Kamil compite en las categorías de 400, 500 y 800 metros, también corre en eventos de una milla. ¿Su favorito? Los 500 metros. "Me encantan los 500 metros. Siento que es la carrera perfecta para mí, especialmente porque soy rápido. Salgo muy fuerte y me mantengo así hasta el final y alcanzo un tiempo rápido" dijo él. Su mejor récord personal hasta el momento es 54 segundos en los 400 metros, pero él busca mejorarlo. "Yo espero poder superar el récord de la escuela (49segundos). De hecho, creo que lo haré este año" dijo Kamil muy seguro.



## Creciendo hacia el futuro

### Edificio nuevo, ¡Con el mismo gran apoyo! Inauguración de la junta de comercio de Laurel

La junta de comercio de laurel [LBOT] está muy entusiasmada de anunciar la apertura de la nueva ubicación, empezando un nuevo capítulo en apoyar a los negocios locales y fortalecer a la comunidad. La ceremonia de inauguración se llevó a cabo el viernes 14 de marzo fue una celebración significativa de esta maravillosa etapa.

Los líderes de negocios locales, miembros y la comunidad se reunieron en la nueva oficina, ubicada en la calle 13 C oficina A, muy cerca de Main Street, para presenciar la inauguración oficial. La ceremonia fue un testimonio de dedicación y crecimiento de la junta de comercio de Laurel, una organización que se ha comprometido a albergar a un ambiente de negocios fuerte y vibrante en Laurel desde 1980.

La decisión de mudarse a una nueva ubicación viene también con la dinámica de crecimiento para comunidad de negocios en Laurel. La nueva oficina ofrece un espacio y unos equipos mejorados y actualizados para sus 155 miembros, todos diseñados para servirle mejor a todos los miembros de la junta y a una comunidad más amplia. Este proceso brindará un ambiente más eficiente y acogedor para tanto profesionales en negocios como para los residentes a los que ellos sirven. Mientras la junta de comercio de Laurel se embarca en esta nueva etapa tan emocionante, están enfocados en seguir ofreciendo valiosos programas, eventos y recursos para los negocios locales. Su compromiso de apoyo, educación y participación comunitaria siguen siendo una prioridad y con la nueva ubicación, la junta de comercio está preparada para crear un impacto mucho más grande en los años que vienen.



¡Ven y celebra el nuevo comienzo y nuevo hogar de la junta de comercio!

## Vibras locales y deliciosos bocados ¡Productos frescos y carros de comida en el mercado de Laurel!

¡El mercado de Laurel del 2025 se está preparando para ser el mejor de todos los tiempos! Según Michele Blair, la directora de sostenibilidad de Laurel, el mercado trae nuevos cambios: ¡Carros de comida! Regresan los sabores que fueron un hit en el mercado del invierno **Stony Man Coffee** y **Tu Casa Food**. Ellos van a estar trayendo opciones deliciosas durante toda la temporada.

También vas a encontrar caras conocidas como **Zahradka Family Farm**, **Windswept Farms**, **Ali Damara's Middle Eastern Food**, **Stone Hearth Bakery**, y **Bella Vita**, y nuevos vendedores ofreciendo productos desde helado hasta café, jabones hechos a mano y artesanías. Además de hacer compras y merendar, puede disfrutar de presentaciones musicales en vivo y demostraciones culinarias en los días seleccionados para el espacio de presentaciones del mercado. Es el lugar perfecto para apoyar a los negocios locales, disfrutar de sabores frescos y pasar tiempo con tus vecinos. ¡Nos vemos en el mercado!



**Returns  
May 1, 2025!**

**See you then!**

**3pm - 7pm; Every Thursday**

**378 Main Street, Laurel, MD 20707**





## **Abril es el mes de la tierra**

### **Nuestra comunidad se une para el 18º evento anual de limpieza del río Patuxent**

El sábado 5 de abril, aproximadamente 30 dedicados voluntarios se reunieron en el 18º evento anual de limpieza del río Patuxent, se recogieron las mangas de sus camisas para ayudar a preservar uno de los recursos naturales más vitales de Maryland. El evento anual reunió a miembros de la comunidad, organizaciones locales y ambientalistas para recoger basura y escombros de la orilla y las áreas cercanas del río Patuxent.

Los voluntarios trabajaron juntos para recoger basura, plástico y otros desechos que no solo opaca la belleza del río, sino que también es una amenaza para la fauna y contribuye a la contaminación de la corriente. Los esfuerzos de limpieza juegan un rol crucial en la reducción de la cantidad de desechos que termina cayendo al río, obstruyendo la afluencia natural de este, especialmente en épocas de abundante lluvia.

“El río Patuxent es la línea de vida de nuestra región”, dijo uno de los organizadores del evento. “Esta jornada de limpieza va más allá de recoger basura. Se trata de proteger nuestro valioso ecosistema y mantener nuestra comunidad saludable y resiliente”.

Ahora en este 18º aniversario, la limpieza del río Patuxent se ha vuelto una tradición muy significativa, sirve de recordatorio del poder de la acción colectiva y de la importancia de la administración ambiental. Muchos voluntarios expresaron su compromiso de regresar el próximo año e invitar a más personas para que se involucren.

Para los que estén interesados en participar de próximas jornadas de limpieza o saber más acerca de cómo ayudar al río Patuxent, los residentes están invitados a permanecer conectados a través de las páginas comunitarias y de los boletines ambientales sin ánimo de lucro.



#### **Día de la tierra y jornada de limpieza del lago**

Fecha: 19 de abril 2025

Hora: 10:00 AM–12:00 PM

Lugar: Parque Gude (empezando en la casa del lago)

Celebra el día de la tierra tendiéndole una mano al parque Gude.

Los voluntarios estarán trabajando juntos en una jornada de limpieza del lago y sus alrededores. Haciendo un impacto positivo en el ambiente local.

#### **Evento de reciclaje electrónico y papel triturado**

Fecha: April 19, 2025

Hora: 8:00 AM–12:00 PM

Lugar: Fairall Foundry

Deposite electrónicos que deseé desechar responsablemente y triture de forma segura documentos personales en este evento comunitario. Reciclar ayuda a reducir los desechos y previene que materiales peligrosos terminen en los vertederos.



**Mira el video para que te informes de los increíbles esfuerzos hechos por los voluntarios y líderes comunitarios de Laurel.**



## 9 DE ABRIL DIA NACIONAL DEL PROTAGONISMO BIBLIOTECARIO

Celebra el día del protagonismo bibliotecario y de los profesionales dedicados que llevan los servicios bibliotecarios a aquellos que no tienen acceso limitado.

### **Más que libros Honrando el rol vital de las bibliotecas en nuestra comunidad**

Las bibliotecas son la espina vertebral de la educación, compromiso comunitario y aprendizaje para toda la vida. Mientras celebramos la semana nacional de la biblioteca del 6 al 12 de abril, reflexionamos en el rol esencial que las bibliotecas juegan en la vida personal, académica y profesional de las personas. El tema de este año es “atraído por la biblioteca” resalta las varias razones por las cuales las personas visitan las bibliotecas; ya sea por libros, tecnología, programas educativos o simplemente un sentido de pertenencia.

Para estudiantes y profesores, las bibliotecas sirven como una extensión invaluable de salones de clases, ofreciendo ayuda con tareas, espacios de estudio y recursos que complementen los currículos escolares. Su impacto se extiende más allá de lo académico, contribuyendo a lugares de desarrollo económico y de trabajo ofreciendo asistencia para la búsqueda de trabajo, talleres para hacer hojas de vida y apoyando a emprendedores de negocios pequeños y fortaleciendo economías locales en proceso.

La sede de Laurel del sistema conmemorativo de bibliotecas del condado Prince George [PGCMSL] es un gran ejemplo, ofreciendo una variada colección de materiales impresos, libros digitales, audio libros, computadores de acceso público, herramientas virtuales de investigación, DVDs educacionales y ayuda en vivo de tareas para estudiantes de grados 4° al 12°. Adicionalmente, la biblioteca ofrece programas llamativos como iniciativas de lectura en el verano, lectura de cuentos y eventos con autores, asegurándose de que hay algo para todo el mundo en la comunidad.

“Las bibliotecas son más que lugares con libros; sirven como centros comunitarios y culturales que organiza eventos, clubes de libros y programas de lectura”, dice el alcalde Sydnor. “Estas iniciativas aumentan la creatividad, la inclusión y el sentido de pertenencia, haciendo de las bibliotecas lugares seguros y acogedores para todos. Con los fondos adecuados se asegura que estas instituciones puedan seguir expandiendo recursos, actualizando la tecnología y brindando servicios esenciales a las comunidades”.

La importancia de los fondos para las bibliotecas y la educación no pueden sobreestimar. Estas instituciones sirven como pilares de conocimiento, oportunidad y desarrollo, brindando acceso gratuito a libros, tecnología y recursos educacionales que empoderan a individuos de todas las edades. Para cerrar vacíos educativos, las bibliotecas ofrecen sesiones de lectura a temprana edad, entrenamiento para el trabajo, aprendizajes para toda la vida, asegurándose que todo el mundo, sin importar su procedencia; tenga acceso a herramientas que ellos necesitan para ser exitosos. En el mundo digital actual, este acceso es más importante que nunca, como las bibliotecas ofrecen servicios de internet, materiales de investigación, programas de habilidades digitales que ayuden a cerrar vacíos tecnológicos.

*“Una de las razones por las que disfruto de trabajar en las bibliotecas es porque cada día hay una nueva actividad” dice Karin Luoma, directora del área del norte. “Aprendes algo nuevo o conoces nuevas personas. Es un ambiente que cambia constantemente y siempre hay algo nuevo por hacer”.*

*“Personalmente, me encanta trabajar en las bibliotecas porque disfruto traerle recursos a la comunidad”, dice Candice Washington, una trabajadora de la biblioteca Laurel Branch.*

*“Pienso que es una de las más bonitas maneras de impactar personas día a día”.*



## **Sé inteligente con el dinero**

### **Todo empieza con la educación financiera**



Por fin llegó abril. ¿Sabes que significa eso? Que el mes nacional de la educación financiera empezó. Muchas organizaciones sin ánimo de lucro, con ánimo de lucro y hasta gubernamentales usan este tiempo para promocionar programas que brindan conocimiento en educación financiera, incluso si no hay algún evento emblemático oficial. La idea principal es que las personas sean más proactivas en manejar sus finanzas personales.

En el 2003, tras las resoluciones del Senado y la Cámara de Representantes que incitaron al presidente George W. Bush a designar abril como el mes de la Educación Financiera, el congreso de Los Estados Unidos por decisión unánime apoyó la iniciativa. En un ranking mundial de educación financiera, Los Estados Unidos ocupó el noveno lugar entre 18 naciones participantes. El programa internacional de evaluación estudiantil [PISA] supervisó la prueba. El promedio puntaje promedio [PISA] para estudiantes americanos fue de 492 puntos. El promedio global fue de 500, lo cuál fue el más alto.

De acuerdo con el consejo nacional de educadores financieros (2024), debido a una falta de entendimiento de servicios financieros y las bases de finanzas personales llevaron a un perpetuo ciclo de malas decisiones financieras que restringieron la movilidad social de los americanos. Y aún peor, la educación financiera de un individuo puede llevar a la pobreza crónica, donde generaciones de familias que crecieron en la pobreza.

Para el final de 2024, solamente en 26 estados los estudiantes requieren completar cursos de educación financiera para poder graduarse de secundaria. La iniciativa del estado número 26, California, se asegura que sus estudiantes completarán un semestre completo de un curso de finanzas personales antes de graduarse de la escuela secundaria.

Los pasos accionales para mejorar la educación financiera empieza con crear un presupuesto mensual de gastos personales, como renta, seguro del carro, etc. Continúe monitoreando sus gastos de manera constante. Mientras compara constantemente sus hábitos de gastos, ahorros e inversiones, usted va a desarrollar hábitos claros financieros que le ayudarán a prepararse para un futuro exitoso. Ya que crear un presupuesto es un proceso personal, debería ser actualizado de acuerdo con los cambios de sus ingresos.

Empoderarse uno mismo para hacer decisiones financieras sabias para un futuro seguro, todo el mundo está invitado a usar los recursos que el mes nacional de la educación financiera les brinda para educarse en el manejo de crédito, presupuesto, ahorro e inversiones.



**Haz clic aquí para ver el reporte de educación financiera y su impacto en la vida diaria en América.**

## ¡Empezó el juego Laurel! Las nuevas canchas de Pickleball han llegado

¡El clima empezó a calentar y esto significa que vamos a tener días más largos, días soleados y vamos a pasar más tiempo afuera! ¡El departamento de parques y recreación de la ciudad de Laurel tiene diversos espacios para que tú puedas disfrutar del aire libre, desde hermosos parques hasta una variedad de diferentes campos deportivos y zonas verdes esperando por ti y algunos amigos para empezar un juego de baloncesto, fútbol y hasta ¡pickleball!

Así es, pickleball, ¡el juego que está arrasando en todo el país! El departamento de parques y recreación de la ciudad de Laurel recientemente abrió tres canchas nuevas en Greenview Drive ¡Justo al lado de la piscina! Además de las canchas de pickleball, este lugar cuenta con dos canchas de tenis separadas y una pared de tenis. ¡Invita a tus amigos y juega unas rondas en 14403 Greenview Drive!



## Apoyando a los negocios locales



THE LAUREL BOARD OF TRADE  
SMALL BUSINESS. BIG IDEAS.

13 C Street, Suite A  
Laurel, MD 20707



Signarama of Laurel  
14202 Cherry Lane Court  
Laurel, MD 20707  
(301) 604-8400





ÚNETE A NOSOTROS

# FERIA DE RECURSOS PARA VIVIENDA

## VIVIENDA EQUITATIVA PARA TODOS: CONOZCA SUS DERECHOS Y RECURSOS

### FECHA Y HORA

Sábado, 19 de abril  
desde las 12 del medio día a  
3 pm

Se ofrecerán  
bebidas livianas

### LUGAR

Craig A. Moe  
Laurel Multiservice  
Center

204 FORT MEADE ROAD  
LAUREL, MD 20707

¡Habrá vendedores  
disponibles con  
materiales de  
vivienda  
importantes!

PARA MÁS  
INFORMACIÓN,  
CONTÁCTESE CON:

El departamento de  
economía y desarrollo  
comunitario.

**(301) 725-5300**  
**EXT.2301**